# grup.

imagen y contenido



### Difusión externa

Una vez que ya tengamos nuestra noticia subida y potenciada, vamos a copiar el enlace yendo a la barra superior del navegador, haciendo clic derecho en el enlace y finalmente haciendo clic izquierdo en 'Copiar'. De esta manera, copiaremos el enlace de nuestra noticia. Este enlace nos será de utilidad para compartirlo en los medios que deseemos.

#### **Facebook**

Este canal de comunicación es útil para compartir texto por sobre foto y/o video. Es por eso que podemos utilizar un texto en el cual se describa de manera breve la intención de la noticia, es decir, qué quiere transmitir. Para eso, podemos utilizar el mismo texto que utilizamos como extracto o redactar uno nuevo. A continuación, les dejamos un ejemplo de la estructura principal del texto:

\_\_\_\_\_

# Mes de la Educación, agasajo al personal

Con motivo de celebrarse durante el mes de septiembre el Mes de la Educación, el Colegio homenajeó a todo el personal con un ágape.

🛮 Leé la noticia completa haciendo click acá:

https://sanvicentemdp.redfasta.edu.ar/mes-de-la-educacion-agasajo-al-personal/

\_\_\_\_\_

Copiaremos ese texto y abrimos la aplicación de Facebook, hacemos clic en '¿Qué estás pensando?' y pegamos el texto haciendo clic o manteniendo apretado en el espacio para escribir texto y haciendo clic en 'Pegar'. Ahora, procedemos a reemplazar el texto de ejemplo por la información real de la noticia. Escribiremos el título, pegaremos el breve texto que usamos como descripción para la noticia y reemplazamos el enlace que se encuentra en el texto. Una vez que finalizamos, hacemos clic en 'Publicar' y veremos cómo se subió nuestra publicación a Facebook.



Una vez que finalicemos con nuestro texto, vamos a publicar la noticia y de esta manera estaremos compartiendo nuestra noticia con todos los seguidores de Facebook del Colegio.

# Instagram

Este canal de comunicación es útil para compartir foto y/o video por sobre texto. En este caso, trabajaremos subiendo historias a la cuenta de Instagram del colegio. Preparamos una plantilla especial para que puedas subir a historias cada vez que publiques una nueva noticia. Hacé click acá para acceder a la carpeta de Drive en donde vas a encontrarte con todas las plantillas correspondientes a cada uno de los colegios.

Para subir una historia, debemos tener a mano el título y enlace de la noticia. Nos dirigimos a la aplicación de Instagram. Una vez dentro, hacemos clic en el signo '+' y clickeamos donde dice 'Historia'. Veremos cómo se abre una nueva ventana en la cual se abrirá la cámara del celular. Deslizamos hacia arriba o hacemos clic en el recuadro que se encuentra en el extremo inferior izquierdo para abrir la galería del celular. Cuando localizamos la plantilla, clickeamos en la misma y vemos cómo se abre la imagen.

Ahora, nos encargaremos de añadir la información importante, como el título y enlace.

Para añadir el título, hacemos click en el símbolo con las letras que se encuentra en la esquina superior derecha y vemos como se abre el teclado. Escribimos el título y regulamos el tamaño con la barra que se encuentra del lado izquierdo. Luego, añadimos el enlace a la noticia. Para eso, hacemos click en el botón de sticker que se encuentra en la esquina superior derecha y elegiremos la opción de 'Enlace'. Ahí dentro, pegamos el enlace de la noticia dentro del campo de arriba y hacemos click en 'Agregar texto personalizado' para personalizar el texto del sticker. Ahí dentro escribiremos algún texto persuasivo o llamado a la acción, por ejemplo 'Click aquí para leer más' 'Leer más' 'Click para ver la noticia'.

Una vez que finalizamos, subimos la historia y ya tendremos nuestra noticia subida a Instagram para que llegue a los usuarios que siguen al colegio.



También, podemos compartir la noticia haciendo una publicación en Instagram. Para eso, vamos a hacer clic en el símbolo '+' y vamos a subir la foto que utilizamos para imagen destacada en la noticia. Una vez que clickeamos en ella, hacemos clic en la flecha que se encuentra arriba y, nuevamente, clic en la flecha. Esto nos llevará al siguiente paso: escribir la descripción. Aquí pondremos el título, breve descripción y llamado a la acción. Primero, escribiremos el título, debajo escribiremos la breve descripción de la noticia y, finalmente, escribimos un texto persuasivo para motivar al usuario a que siga leyendo la noticia en nuestra página web. Una vez que terminamos de escribir la descripción, hacemos clic en la tilde que se encuentra arriba y ya publicamos nuestra noticia en Instagram.

Ahora bien, para que estas publicaciones lleguen a un público más grande, podemos incluir en enlace la misma noticia que creamos dentro de la página. Para lograr esto, vamos a trabajar con los íconos de redes sociales que se ven al final de nuestra noticia. Nuestro objetivo es que al hacer clic en ellos, el usuario sea redirigido a nuestra publicación de Instagram o Facebook.

Para copiar el enlace de nuestra publicación en Instagram, nos dirigimos a nuestro perfil y hacemos clic en la publicación de la noticia. Una vez dentro de la publicación, hacemos clic en los tres puntos que se encuentran arriba, hacemos clic en 'Compartir' y finalmente hacemos clic en 'Copiar enlace'.

En Facebook, el mecanismo es similar. Nos dirigimos a nuestro perfil, localizamos la publicación que queremos compartir, hacemos clic en los tres puntos de arriba y finalmente hacemos clic en 'Copiar enlace'.

(Aclaración: Solo un enlace puede estar copiado en el dispositivo, por lo cual recomendamos copiar un enlace a la vez. Ejemplo: se copia el enlace de Facebook, se vincula al botón de la red social correspondiente. Una vez que ya lo vinculamos, copiamos el enlace de Instagram y lo vinculamos al botón de esa red social)

Vamos a dirigirnos al editor de Elementor y bajamos hasta toparnos con los íconos de redes sociales. Hacemos clic en ellos para editarlos como vimos anteriormente, y veremos cómo se abre la pestaña de edición del lado izquierdo.



Haremos clic en la pestaña de Facebook y se desplegarán algunas opciones. Debajo de donde dice 'enlace', vamos a eliminar el texto que se encuentra ahí y vamos a pegar el enlace de la publicación haciendo clic derecho en el campo donde va el enlace y haciendo clic en 'Pegar'.

Luego, hacemos el mismo procedimiento con la pestaña de Instagram. Una vez que finalizamos, vamos a hacer clic en 'Actualizar' para ver los cambios reflejados en la página web.

## Difusión interna

Ahora veremos cómo difundir nuestra noticia de manera interna para que esta llegue a las familias y alumnos que forman parte del Colegio.

#### Correo electrónico

Para esto, podemos utilizar el mismo texto de ejemplo que utilizamos para Facebook. Abriremos el mail del colegio y crearemos un nuevo correo electrónico haciendo click en el signo '+'. Dentro de la ventana que se abrió, hacemos clic derecho en el espacio para poner el asunto y escribiremos el título de la noticia. Dentro del campo de texto, escibimos la breve descripción de la noticia y adjuntamos la imagen destacada. Una vez que finalizamos, dentro del campo de destinatarios escribiremos todas las direcciones de correo electrónico a las cuales les queremos hacer llegar el correo electrónico. Cuando escribamos todas, hacemos clic en 'Enviar' y de esa manera difundimos la noticia por correo electrónico.

# WhatsApp

Abriremos la aplicación, hacemos clic en los tres puntos que se encuentran en la esquina superior derecha y hacemos clic en 'Nueva difusión'. Esto nos permitirá crear un chat con los contactos con los que deseemos compartir la noticia y enviarles el mismo mensaje a todos de manera sencilla. Cuando hacemos clic, esto nos llevará a una pantalla con los contactos que tengamos almacenados en el celular. Seleccionamos cada uno de los contactos haciendo clic en él y una vez que finalicemos hacemos clic en el botón de tilde que se encuentra en la esquina inferior derecha. Se creará un nuevo chat de esta difusión. Podremos



cambiar el nombre de la difusión para guiarnos mejor cuando queramos compartir una nueva noticia. Luego, volvemos al chat y escribiremos nuestro mensaje. Para eso, utilizaremos el mismo texto que utilizamos anteriormente para Facebook. Lo pegamos y adjuntamos la imagen que utilizamos como imagen destacada. Seleccionamos la imagen y hacemos clic en el botón para enviar.

Una vez que terminamos de hacer todos estos pasos, ya finalizamos con la difusión de nuestra noticia tanto de manera interna como externa.



Clan de Talentos

# LO QUE NO SE COMUNICA NO EXISTE

isomos Grup! isomos Grup! isomos Grup!